

LES PREOCUPA ESCASEZ

## Se queja el sector inmobiliario por cobros excesivos en agua

[ JENNIFER ALCOCER MIRANDA ]

■ Los constructores inmobiliarios se quejaron por el cobro excesivo de agua que les realiza el gobierno de la ciudad, a raíz de la escasez, pues dijeron que están pagando hasta 120 mil pesos por el servicio, cuando su consumo promedio era de 12 a 15 mil pesos bimestralmente.

Es decir, 10 veces más de lo que pagaban normalmente, situación que de prolongarse haría insostenible el negocio de las rentas en la ciudad de México.

Adolfo Kunz, presidente de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios, explicó que deben contratar pipas para

abastecer de agua los edificios que administran, sobre todo en la zona de Paseo de la Reforma, Insurgentes y Polanco-Santa Fe, pues las tomas con que cuentan tienen un mes que no reciben "una sola gota", por lo que disminuyó la presión entre 20 y 30 por ciento en los edificios.

"Los contratos estipulan que nosotros, como inmobiliarias, tenemos la obligación de proveerles de agua."

Por ello, advirtió que de no solucionarse el problema del desabasto se podrían vaciar los edificios o aumentar las rentas para dotar del servicio a los inquilinos.

